

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Gambaran Karakteristik Penyakit *Hirschsprung* Di RSUD Al-Ihsan Bandung Periode 1 Januari 2016 – 30 September 2019”**. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi persyaratan untuk menyelesaikan studi program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan ini tidak akan terwujud tanpa mendapat bimbingan, dorongan, saran, pendapat dan dukungan dari semua pihak. Penulis mengucapkan terimakasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Pada kesempatan ini tidak lupa penulis mengucapkan terima kasih khususnya kepada Ismet M. Nur, dr., SpPA(K),M.M dan Dicky Santosa, dr., Sp.A., MM., M.Kes sebagai pembimbing yang selalu meluangkan waktu, tenaga, mengarahkan, dan menasehati dengan penuh kesabaran serta ketulusan dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Yudi Feriandi, dr., sebagai dosen wali yang selama ini telah membimbing dan memberikan dukungan akademik serta motivasi kepada penulis selama menjalani pendidikan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Rasa hormat dan terimakasih kepada Ayahanda Ajat Saputra S kep., Ns., Skm., Mm., Kes Dan ibunda tercinta Eti Rummyati Amd.,Keb (almh) yang selalu memberikan dukungan moril dan materi, kasih sayang, semangat, bimbingan serta doa kepada penulis yang tidak pernah usai sehingga panulis dapat tetap semangat

menjalankan perkuliahan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dan mampu menyelesaikan skripsi ini. Kepada Ua Ai dan UA Dedi, kakak tercinta Astri Rumia Dewi.,dr dan Dudi Hidayat.,dr serta adik-adik tersayang Hadiat Maulana Derajat, Nurul Rahmawati Hikmah dan Miqdad Maulana Derajat atas semangat, do'a dan penghibur saat menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih kepada Sahabat-Sahabat saya Rahmat Maulana, Sri Wulandari, Riko Riza M, Suhendriyanto dan Teman saya Eka Rahmawati Putri, Lianti Dewi Mulyani, Putri Lestari dan Alfi serta teman seperjuangan Trochanter 2016 yang selalu memberikan dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan penelitian ini.

Penulis menyadari, penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan karena keterbatasan yang dimiliki penulis, oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Semoga penelitian ini bermanfaat.

Bandung, 20 Januari 2020

Penulis